



Fondo Episcopal

¿SABÍA?



Los obispos siempre han ocupado un papel muy especial en nuestra iglesia, elegidos y consagrados para hablar a la iglesia y desde la iglesia. El Fondo Episcopal paga los gastos de los obispos activos y el apoyo de los obispos y cónyuges jubilados. Ya sea presidiendo las sesiones de la conferencia anual, examinando los daños causados por algún desastre, reuniéndose con los líderes de distrito o plantando un árbol, los obispos aceptan lo que el apóstol Pablo llamó “noble función” (1 Timoteo 3: 1, NVI). También es práctico, ya que nuestros obispos son responsables de la supervisión y promoción de los intereses temporales y espirituales de la iglesia. Este fondo fue uno de los tres fondos asignados en general que formaron parte del plan financiero de la Iglesia Metodista desde el momento de su unificación en 1939. Su apoyo, a través de la fiel ofrenda de su congregación, es lo que hace posible el ministerio pastoral de nuestros obispos. En la actualidad, los obispos de la Iglesia Metodista Unida brindan liderazgo espiritual a más de 12,4 millones de personas en una amplia gama de entornos en cuatro continentes, incluyendo a América del Norte, Europa, África y Asia.

¿Sabía Ud. que el Fondo Episcopal apoya el trabajo de los obispos de la IMU?

¿Sabía que el Fondo Episcopal fue uno de los fondos asignados en general originales de la IMU?

¿Sabía que el Fondo Episcopal apoya a los obispos de la IMU en todo el mundo?



Nuestros corazones,
nuestras mentes y nuestras puertas están siempre abiertas

La gente de la Iglesia Metodista Unida

OBTENGA MÁS INFORMACIÓN

El apoyo al Fondo Episcopal se cumple a través de las asignaciones de su iglesia local.